

## Municipalidad de La Cruz se sumará a acciones legales tras emergencia por fuga de gas

La Municipalidad de La Cruz anunció que se sumará a la demanda que iniciará la empresa GasValpo, tras la grave emergencia ocurrida esta semana en la comuna, donde una explosión por acumulación de gas dejó a una vecina gravemente herida y obligó a evacuar viviendas en el sector de Avenida Santa Cruz con Ricardo Santa Cruz.

La alcaldesa Filomena Navia Hevia informó que la Municipalidad ha sostenido reuniones con ejecutivos de EFE y GasValpo para analizar las implicancias del accidente. "Queremos decirle a la población que la empresa GasValpo va a iniciar las acciones correspondientes para despejar las responsabilidades que se han dado en relación a esta emergencia ambiental acá en la comunidad de La Cruz", declaró la jefa comunal.

Anuncio Patrocinado





## Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

**09:00 - 13:30 horas.** 

**5** Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





La emergencia se habría originado por trabajos contratados por EFE en cruces ferroviarios, los cuales intervinieron una matriz de gas natural. Producto de esta situación, el gas se habría acumulado en una vivienda, provocando una explosión al día siguiente.

"Hemos tenido que lamentar un hecho muy complejo", indicó el administrador municipal Óscar Calderón Sánchez. "Una vecina de nuestra comuna ha sufrido un accidente con características graves, además por la explosión, al parecer, de gas, que todavía quedaba encapsulado en alguna habitación de su vivienda".



Los equipos de emergencia trabajaron intensamente para controlar la fuga, tarea que se extendió hasta las 5 de la madrugada, con participación de Bomberos, Carabineros, Chilquinta, GasValpo y las unidades de emergencia municipal. "Nuestros equipos de gestión de riesgo estuvieron también trabajando hasta la medianoche del día anterior... se controló la fuga al 100%", afirmó Calderón.

La Municipalidad activó protocolos de evacuación preventiva y habilitó el gimnasio municipal como albergue temporal. "Lo que hemos hecho inmediatamente es activar nuevamente nuestras unidades de emergencia de apoyo a lo que es la comunidad", agregó Calderón, subrayando además que el municipio ya inició gestiones legales y entregará todos los antecedentes disponibles.



## Municipalidad de La Cruz se sumará a acciones legales tras emergencia por fuga de gas

La alcaldesa Navia, por su parte, fue enfática en señalar la importancia de que esta situación no vuelva a repetirse: "El proyecto de la extensión del Metrotren es un proyecto que va a traer beneficios a nuestra comunidad... pero es importante que podamos tomar las precauciones para que situaciones como esta nunca más vuelvan a ocurrir".

En ese sentido, la jefa comunal anunció que se convocará a todas las instituciones involucradas como EFE, GasValpo, Chilquinta, organizaciones comunitarias y la propia municipalidad, para establecer medidas que garanticen la seguridad de las vecinas y vecinos. "Vamos a tomar esta situación que ocurrió esta semana y vamos a convocar a todos los actores que son parte de esta situación (...) porque este tipo de situaciones ojalá nunca más vuelvan a ocurrir".

Finalmente, la Municipalidad de La Cruz reafirmó su compromiso con la comunidad afectada y con la búsqueda de justicia: "No nos podemos quedar quietos como municipalidad respecto de lo que ha ocurrido (...) Aquí hay una responsabilidad que debe ser investigada", cerró Calderón.

y tú, ¿qué opinas?